

J E A N - C L A U D E S A V O I E

G r o u p e S a v o i e

Groupe Savoie Inc.'s success can be described in one word – determination. Founded in 1978, Groupe Savoie is one of eastern Canada's largest hardwood processing companies, with sales in excess of \$80 million per year while employing more than 500 people in rural parts of New Brunswick and Nova Scotia. Today, the company exports its products throughout Canada, the United States and Europe and is one of Canada's leading providers of wood pallets. Moreover, Groupe Savoie is committed to preserving New Brunswick woodlands by introducing innovative ways to use forestry-product surplus. Along with being the economic backbone of his community in Saint-Quentin, Jean-Claude is an important benefactor to local charities. For both his community work and dedication to the New Brunswick economy, it's no wonder Jean-Claude will be honoured with the prestigious Order of New Brunswick at its awards ceremony later this month.

Le succès de Groupe Savoie Inc. peut se résumer en un mot : détermination. Fondée en 1978, Groupe Savoie est une des plus importantes compagnies de traitement du bois dur de l'Est du Canada avec un chiffre des ventes dépassant les 80 millions de dollars par année et plus de 500 employés dans les régions rurales du Nouveau-Brunswick et de la Nouvelle-Écosse. Aujourd'hui, la compagnie exporte ses produits au Canada, aux États-Unis et en Europe, et elle est un des principaux fournisseurs de palettes en bois du Canada. De plus, Groupe Savoie s'est engagée à préserver les régions boisées du Nouveau-Brunswick en introduisant des façons novatrices d'utiliser les surplus de la production forestière. En plus d'être le fleuron de l'économie de sa communauté de Saint-Quentin, Jean-Claude est un généreux supporteur des œuvres de bienfaisance locales. En raison de son travail communautaire et de son dévouement face à l'économie du Nouveau-Brunswick, il n'est pas étonnant que Jean-Claude soit honoré du prestigieux Ordre du Nouveau-Brunswick au cours d'une cérémonie qui aura lieu un peu plus tard ce mois-ci.

T H E A R T
o f
S U C C E S S

L ' A R T
d u
S U C C È S



Atlantic Canada
Opportunities
Agency

Agence de
promotion économique
du Canada atlantique

Canada